

Somentec Software

XAP.heat macht Contractoren fit

[06.11.2014] Somentec Software will sich mit der Lösung XAP.heat als Abrechnungsspezialist für Contracting-Dienstleister profilieren.

Contracting ist ein Wachstumsmarkt. Neue Geschäftseinheiten und Unternehmen entstehen sowohl unter dem Dach von Stadtwerken und Fernwärmeversorgern als auch durch unabhängige Investoren. Alle Unternehmen brauchen eine Software für die Organisation und Abwicklung ihrer kaufmännischen und technischen Prozesse. Viele Contracting-Dienstleister arbeiten jedoch mit einer IT-Lösung, die nicht genau ihren Anforderungen entspricht. Diesem Zustand will Somentec Software abhelfen und sich mit der Lösung XAP.heat als Abrechnungsspezialist für Contracting-Dienstleister profilieren. Nach Angaben des Anbieters bietet die Software alle branchenspezifischen Funktionen. Mit ihrem schlanken Aufbau komme die Applikation insbesondere kleinen Unternehmen und Markteinsteigern entgegen. Somentec-Geschäftsführer Olaf Polak sagte: „XAP.heat deckt den umfangreichen und anspruchsvollen Anforderungskatalog von Contracting-Dienstleistern vollständig und professionell ab.“ Bei der Art der Bereitstellung und Nutzung der Software können die Kunden wählen: XAP.heat kann sowohl beim Kunden installiert als auch per Cloud-Lösung zur Verfügung gestellt werden. Die internetbasierte Lösung läuft im zertifizierten Rechenzentrum der Stadtwerke Schwäbisch Hall.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Somentec, Contracting